

El Consejo General del Debate Judicial, organización vinculada a la Plataforma Cívica por la Independencia Judicial y dedicada a organizar torneos de debate interuniversitarios y a promover la despolitización de la Justicia, celebró los días 16 y 17 de octubre el Primer torneo Pasarela Judicial de la Liga Nacional de Debates Universitario Judicial 2015/2016 en la ciudad de Salamanca.

La temática central de debate giraba en torno a la actual configuración del Senado, debiendo defender los equipos las posturas a favor o en contra de la modificación del mismo.

Habiendo llegado a las semifinales, tras duros e intensos debates, la Universidad Complutense de Madrid, el Club de Debate Universitario de Córdoba, la Universidad de Málaga y la Universidad Pontificia de Comillas, fueron las dos últimas las clasificadas para el Torneo Final de Madrid.

La cordobesa Lucía Aparicio, integrante del Club de Debate Universitario de Córdoba, se proclamó como la Mejor Jurista del I Torneo Pasarela Judicial Salamanca 2015.

El segundo Torneo de la Liga tendrá lugar en Córdoba los días 11 y 12 de Diciembre de 2015.

http://www.lawyerpress.com/news/2015_10/1910_15_012.html